## Comité Olympique Monégasque

XXXèmes Jeux Olympiques de Londres





## Athlétisme : le grand jour pour Brice Etes ce lundi

Après avoir participé à la cérémonie d'ouverture, Brice Etes (athlétisme, 800m) avait quitté la capitale britannique, le lendemain (le 28 juillet) pour peaufiner sa forme à Monaco, au calme, sans pression inutile (sans la fatigue des transports aussi) pendant cinq jours (ceci, malgré un petit souci au tendon qui ne lui a d'ailleurs pas permis de faire au mieux toute sa préparation en amont des J.O.).

Depuis vendredi, Brice est de retour à Londres. Après un décrassage effectué samedi, histoire de récupérer de son voyage, il a fait ce dimanche un entraînement sur le terrain d'échauffement, en fin de matinée. Quasiment à la même heure où il sera en lice demain matin (10h50), dans le stade olympique, en série du 800m.

« Brice est assez confiant, confiait Didier Boinon, responsable au sein de la Fédération Monégasque d'Athlétisme. Wilson Kipketer (ndlr : l'ancien athlète et champion danois est l'entraîneur de Brice) est arrivé lui aussi sur Londres. »

Texte et photo : Stéphan MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque

## ☐ S.A.S. le Prince Albert II de retour à Londres

Au plus près de la délégation et des athlètes monégasques lors de ces Jeux pour les encourager, le couple princier a dû quitter Londres jeudi, bal de la Croix Rouge oblige le lendemain. Ce soir, le Prince Souverain est de retour outre Manche. Il suivra bien sûr d'un œil attentif la course de Brice Etes demain, tout comme Hervé Banti en lice en triathlon mardi.

